

MUNDO

“Seguirá corriendo sangre en el Catatumbo”: ELN declara a Ecopetrol y otras empresas colombianas como objetivo militar

BY KARINA VILLARREAL - ENERO 17, 2025 - 2 MINUTE READ

ELN | Foto: REUTERS/Federico Rios



El combate armado que mantiene en vilo a la región de Catatumbo en Colombia promete continuar y arrecearse, ya que el Ejército de Liberación Nacional (ELN) **emitió un comunicado en el que “seguirá corriendo sangre”,** hasta que se entregue el “comandante Richard”, líder del frente 33 de las disidencias de las FARC.

El fuego cruzado entre el ELN y el Frente 33 de las FARC ha dejado **al menos 30 muertos**, además de una cifra aún indeterminada de **secuestrados, incluyendo niños y discapacitados, así como numerosas familias desplazadas**, según lo que informó la Defensoría del Pueblo de Colombia. La dura situación llevó este viernes, 17 de enero, al presidente **Gustavo Petro a anunciar la ruptura del diálogo de paz con el ELN, por “crímenes de guerra”.**

“El Frente de Guerra Nororiental del ELN informa que en el camino de una solución pacífica al conflicto social armado, nuestros combatientes han aguantado insaciablemente las inmundicias de las disidencias de las FARC. Al autodenominado ‘comandante’ Richard, que para nosotros es un paramilitar más al igual que toda su cúpula, le informamos que seguirá corriendo sangre en el Catatumbo hasta que se entregue”, indicó el grupo guerrillero en un comunicado con fecha del 16 de enero.

Asimismo, **llama a los comerciantes, mototaxistas a “dejar de colaborar con dinero” al Frente 33 o, de lo contrario “serán declarados objetivo militar”.**

“Las empresas que han realizado negociaciones debajo de la mesa con el paraco del Richard, como **Ecopetrol, Disico y Cens, son declarados objetivo militar** hasta que se presenten a explicar sus intenciones”, añade el texto.

ÚltimaHoraCaracol @UltimaHoraCR · Seguir

#JUDICIAL El ELN emitió un comunicado declarando objetivo militar a empresas como Ecopetrol, Disco y Cens, y afirman que también lo harán con el gremio de comerciantes y mototaxistas en algunos municipios de Norte de Santander, pues según la guerrilla estos estarían colaborando... [Mostrar más](#)

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Frente de Guerra Nororiental del Ejército de Liberación Nacional (ELN) les extiende un cordial y fraternal saludo revolucionario a toda la zona del Catatumbo y sus alrededores.

Informamos que en el camino de una solución pacífica al conflicto social armado, nuestros combatientes han aguantado insaciablemente las inmundicias de las disidencias de las Farc.

El autodenominado “comandante” Richard de las disidencias de las Farc, que para nosotros es un paramilitar más al igual que toda su cúpula de paracos, le informamos que seguirá corriendo sangre en el Catatumbo hasta que no se entregue.

Hicimos un llamado a todos los **COMERCIANTEs**, al **GREMIO DE MOTOTAXIS** de Tibú, el Tarrá y sus alrededores y a todos los que colaboran con dinero a esta cúpula, que dejen de hacerlo o serán declarados objetivo militar.

Las empresas que han realizado negociaciones debajo de la mesa con el paraco del Richard, como **ECOPETROL, DISICO Y CENS**, son declarados objetivo militar, hasta que no se presenten a explicar sus intenciones.

La empresa **DISICO** junto con el estorsionista y rata **Hair Rincón de CENS** y su tihre **Freddy Vera de CENS**, quienes sabemos plenamente de las negociaciones realizadas por debajo de la mesa con el paraco del Richard son declarados objetivo militar.

¡ESTAN TODOS ADVERTIDOS!
¡COLOMBIA PARA LOS TRABAJADORES!

6:25 a. m. · 17 ene. 2025

1.5 mil
Responder
Compartir

Social Links



Enter keyword

Recientes

Subir los salarios en Venezuela generaría “más inflación”, según economista

17.01.25

Foro Penal reporta nuevas excarcelaciones de detenidos postelectorales

17.01.25

Funcionaria de seguridad de Trump considera “alarmante” extensión del TPS para venezolanos

ENERO 17, 2025

Delcy Rodríguez: Índice del déficit nutricional en Venezuela bajó a 4,6% en 2024

ENERO 17, 2025

Telasco Segovia ficha por el Inter Miami de Messi

17.01.25

Tópicos

- Ciencia y Vida Sana
597
- Economía
5776
- Especial
3
- Lifestyle
2687
- Lo más destacado
5
- Mundo
4293
- Venezuela
8914



Previous Article

Murió la memorable
actriz británica Joan
Plowright de '101
Dálmatas'

LIFESTYLE - ENERO 17, 2025

Next Article

Piden esfuerzos para
agilizar procesos de
exportación y
aumentar la
competitividad de
Venezuela

ECONOMÍA - ENERO 17, 2025

Related Posts



MUNDO

Canciller de Chile pide "invitar a todos los países" americanos a la Cumbre de las Américas

La ministra de Exteriores chilena, Antonia Urrejola, afirmó este jueves que Chile aboga por una Cumbre de las...

BY SUMARIUM



MUNDO

Angola le dice adiós a la Opep

El jueves, Angola comunicó su decisión de abandonar la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), según informan...

BY SUMARIUM



MUNDO

Corea del Norte dispara dos misiles balísticos de corto alcance

Corea del Norte disparó el viernes dos misiles balísticos de corto alcance en dirección a sus aguas orientales,...

BY SUMARIUM



MUNDO

USA frustra un intento de Irán de capturar un buque estadounidense no tripulado

La Marina de Estados Unidos impidió que un barco de apoyo de la Armada del Cuerpo de la...

BY SUMARIUM